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奉仕を通じて平和を
2 0 1 2～20 1 3年度
国際ロータリー会長
田中　作次

欠席者　勝間田君、鈴木（郁）君、橋本君、藤江君、
　　　　森崎君、矢岸君
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瀬川幸信君

会長挨拶 会長　渡辺雅晃君

｢奉仕の理想」
指揮　三田明宏君

出席総数

前々回 43/51 84.31% 46/51 90.20%
46/52 88.46% 53名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第1938回例会 2012.7.5曇

　新入会員の皆さんへのお願いです。早くロータリーを
知る努力をして下さい。そして外部の人々にロータリー
って何？聞かれたら即座に応えられるようになって下
さい。職業を通して社会に奉仕する団体なんて言っても
何のことか解りません。私の思うロータリアンとは、会
員各個が地域、他の団体のリーダー的存在となるべきだ
と考えます。つまり人々から尊敬の念を抱いて貰える人
格を備えることだと思います。私たちは仲良しクラブで
はありません。社会から尊敬されるべき人々の集合体な
のです。そのことへの努力が自己研鑚につながるのです。
何故ロータリアンになったのかを何時も考えていてく
ださい。そうすることで自分が変わります。大きな人に
なって下さい。人は40歳で解ること、50歳で解ること、60
歳で解ること、全て変わります。年を重ねてどうでもよ
くなることが確かに増えますが、これは所謂ブレではな
いのです。軸の両側への周りの角度が大きくなるもので
す、つまり許容範囲が増えるのです。すぐ折れてしまう
堅い軸ではなくしなやかに反ることのできる軸に変化
できるようになります。そんな豊かな人間性を持ったロ
ータリアンになって戴きたいと思います。　　　　

幹事報告 幹事　黒田　一君

国 歌 斉 唱 四つのテスト

①会費の納入を第３週例会の７月19日までにお願い致
　します。
②第62回社会を明るくする運動へ会長幹事で参加して
　きました。
③７月12日は夜間例会でクラプ協議会です。各委員長
　には、計画発表をお願い致します。 
④７月14日の富士山絆の日プロジェクト富士五湖(精進
　湖)周辺散策ですが、社会奉仕委員会より今年度は不
　参加とさせて頂きます。
⑤７月15日地区増強セミナーが(甲府)行われる。出席
　者は渡邉会長、千葉増強維持委員長で参加。
⑥７月19日稲葉ガバナー補佐が当クラブ訪問です。ま
　た、矢岸年度の決算報告となります。
⑦７月26日は石井良衛君の卓話です、よろしくお願い
　致します。
⑧長田敏彦様(ながたとしひこ)野口様の後任の入会日
　は７月12日を予定しております。
⑨本日ゲストでお越しの入会予定者の椙山豊様(すぎや
　まゆたか)については、会員増強維持委員会審議及び
　理事会承認を持ち回り理事会(書面)で行い承認とな
　りましたので、入会日を７月19日を予定しております。

〈承認事項〉
①2010～2011年度、事業計画、プログラム、予算、委員会
　構成�  
②８月５日の親睦家族例会の会費　会員は無償�  
　会員以外の大人　￥5000－　子供　￥2500－�  
③名誉会員の承認　　
　白井　富美雄さん　仲田　伊左夫さん�  

理事会

“こんにちは、ようこそ”

椙山　豊さん
（関本（文）・前田（房）・佐野君のゲスト）

ゲスト



が含まれます。矢岸年度のご努力で５名の新会員の方々
が入会されました。
　今年は私にバトンタッチされたのですから、この方
たちが楽しくロータリー生活を送れるように努力する
のがわたしの仕事だと思います。
　そのためにはまず、先輩会員の方々へのお願いです。
新入会員の方に自ら声を掛けてください。私の入会時
のころを振り返ってみても、大先輩の面々の前でこち
らから声はかけられなかったものでした。
　そして新入会員の方々は臆することなく語りかけて
ください。きっと何でも優しく教えてくれる筈です。
何故なら同格のロータリアンだからです。
　私たちロータリアンは社会に向かって事業のことや、
そのことの真髄やらをＰＲ致しましょう。会員間の親
睦だけでなく、他の団体や地域でもリーダーになる才
能を持った方々ですから進んで参加すべきではないで
しょうか。
　最後に今年の2620地区ガバナーの書き下ろしを引用
させて戴き挨拶に代えさせていただきます。
　人は年々歳を重ねます。クラブは新しい世紀にあっ
てもアクティブであることが望まれます。そのために
も若年層会員の獲得に努力することが望まれます。[中
核的な価値観]を共有し、[職業奉仕]と[例会]を基本と
する活動に積極的な関わりを持つことができるのであ
れば、過半数を占める女性の会員増強も必要なことと
考えます。
　どうぞ一年間よろしくお願いいたします。

クラブ総会

語るロータリー

◆渡辺年度理事役員一同、いよいよ渡辺年度がスタート
しました。一年間よろしくお願い致します。
◆伊丹君、私の誕生日の祝いに子供たちからもらった人
間ドック、４日と５日と10日になりますが、５日分ま
でが先ほど終了いたしました。無事らしいとの事。親
に感謝です。
◆諏訪部（敏）君、早退します。
◆栗原君、早退致します。

（週報担当：佐々木雅浩）

〈協議事項〉
幹事報告参照

８月の日程
８月２日　卓話　会員増強維持委員長　千葉慎二君
８月９日を８月８日に例会日及び例会場変更
　　　　　親睦活動委員会　親睦家族例会
　　　　　(熱海花火見学)
８月16日　特別休会
８月23日　稲葉ガバナー補佐訪問
８月30日を８月31日に例会日及び例会場変更
　　　　　高野ガバナー公式訪問
　　　　　せせらぎ三島ＲＣと合同例会　
　　　　　会場　ブケ東海三島

栗原君、佐野君、澤村君
千葉君
平出君、諏訪部（敏）君、
平野君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日
奥様誕生日

理事会

　会長方針に基づき、会長を補佐し、理事、役員、各委員
会との連絡をより一層密にし、円滑な運営に努め諸事に
取り組んでいく所存であります。

クラブテーマ
“語るロータリー”
　このテーマにさせて戴い
た訳には、自己の高揚や、
中間的立場になってきた我々
年代の使命やら沢山の意味

会長　渡辺雅晃君

幹事　黒田　一君

　クラブ幹事の役割は、ク
ラブ細則及びクラブ幹事要
覧に示されております。何
よりも重要な事は、クラブ
が効果的に機能するよう援
助することです。
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